

„Ich will die Prinzessin heiraten“

Weihnachtstheater „Goldene Gans“ / Projekt der Fachschule für Sozialpädagogik und Lindenschule

ROTENBURG (kk) ▪ Rhythmusgefühl war gefragt, als der Vorhang zum Weihnachtstheater „Die Goldene Gans“ fiel. Die Schülerinnen und Schüler der Lindenschule der Rotenburger Werke und der evangelischen Fachschule für Sozialpädagogik am Diakonissen-Mutterhaus begeisterten das Publikum nicht nur mit ihrem Schauspiel und Gesang, sondern forderten das Publikum auch zum Mitsingen und -tanzen auf.

Die siebte und damit letzte Aufführung des Weihnachtstheaters der Rotenburger Werke war ein voller Erfolg. Die Turnhalle im Haus Niedersachsen war bis auf den letzten Platz gefüllt, um das wundersame Geschehen um „Die Goldene Gans“ zu verfolgen.

In diesem Märchen der Brüder Grimm trifft ein junger Mann – gespielt von Sacha Jansen – beim Holzhacken auf drei Waldgeister,

mit denen er bereitwillig sein Essen teilt. Zur Belohnung erhält er die Goldene Gans. Als Wirtstochter nachts versuchen, eine Feder der Gans zu stehlen, bleiben sie an ihr kleben sowie zahlreiche andere Menschen, die das Tier berühren.

Schließlich bildet sich eine lange Menschenkette, bei deren Anblick die Prinzessin lachen muss. Damit ist dem jungen Mann die Prinzessin als Braut versprochen, sollte

er auch noch weitere Bedingungen erfüllen. Mit der Hilfe der Waldgeister kommt es schließlich zur glücklichen Hochzeit. Bei der gelungenen Aufführung überzeugten die jungen Schauspieler und Sänger mit ihrer kurzweiligen Darbietung. An dem musikalischen Theaterstück haben etwa 70 Mitarbeiterinnen und

Mitarbeiter beider Schulen mitgewirkt. Es wurde etwa ein halbes Jahr wöchentlich geprobt, und die Schülerin der Fachschule für Sozialpädagogik Birte Samel berichtet von dieser Kooperation: „Man hat gesehen, dass die Schüler der Lindenschule durch die Zusammenarbeit gewachsen sind und man konnte ihre Persönlichkeiten kennenlernen.“ Zu den Zuschauern gehörten die Bewohner der Rotenburger Werke, Mitarbeiter, Schüler der Fachschule und Lindenschule sowie Familienmitglieder und Freunde der Akteure. Insgesamt haben sich etwa 2000 Menschen in eine märchenhafte Welt entführen lassen.



Die Sänger und Schauspieler der Lindenschule und Fachschule begeisterten das Publikum.

Fotos:Knoop



Happy End: Die märchenhafte Hochzeit, mit dabei die Goldene Gans.



Die drei Waldgeister haben magische Kräfte.